
 

 

 

ROMA: REBECCHINI, 'CON RECOVERY NON FARA' PARTE DEL LEONE, E' UN'OCCASIONE SPRECATA' = 

 

      Roma, 13 mag. (Adnkronos) - "Certo, a tutti i candidati chiederemo un  

incontro e la prima cosa che domanderemo è: quali progetti metterai in 

campo per la città? Progetti non chiacchiere. Che va risistemata  

l'Atac e che sui rifiuti c'è un problema lo sanno tutti ma noi  

vogliamo sapere come si vogliono risolvere queste cose". Ad affermarlo 

è il presidente di Acer, Nicolò Rebecchini in un'intervista a 'Il  

Foglio'. 

 

      "Le nostre proposte sono rimaste inascoltate. Volevamo capire dal  

ministero quante e quali proposte ci sono per Roma da inserire nel  

Pnrr o per essere finanziate attraverso alcuni extrafondi che il  

ministero sta attivando", sottolinea Rebecchini che ha avuto un  

incontro ieri al ministero delle Infrastrutture e della mobilità  

sostenibili. "Purtroppo - sottolinea - c'è stata confermata la  

grossissima fatica da parte dell'amministrazione capitolina a  

promuovere dei progetti per lo sviluppo della città nei prossimi anni. 

Roma con il Recovery non farà la parte del leone, è un'occasione  

sprecata. Altre città italiane hanno fatto proposte importanti e  

avranno i fondi". 
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